

Programa: 7 unidades de Ciclo Formativo + residencia para 90 alumnos + comedor para 150 personas + vivienda del conserje

Se realiza el proyecto para sustituir la Escuela de Hostelería existente, siendo una variable determinante la decisión de no demolerla hasta que se construya la nueva. El edificio existente ocupaba el centro de la parcela y la nueva Escuela se proyecta a su alrededor, de forma que cuando se derriba el edificio antiguo se queda un espacio libre ajardinado, rodeado de un gran claustro que va atando los distintos bloques que conforman el programa: administración, aulario, talleres-cocina, comedor, residencia, usos múltiples y vivienda del conserje.

Sin perder la unidad del conjunto, cada bloque se va expresando formalmente según las necesidades de su uso. Esto conforma un juego interesante de siluetas por encima de los porches.

En el centro de la zona ajardinada se construye un gran umbráculo que configura urbanísticamente el espacio, y se puede utilizar también para realizar comidas al aire libre.

Proyecto: Escuela de Hostelería y Turismo, con residencia para 90 estudiantes.

Situación: Av. Ferrandis Salvador, nº6. Grao. Castellón

Arquitectos:

Alberto Sanchis Pérez

Josep Manuel Ribera Mico

Ana Peris Raurell

Helios Gisbert Sarrió

Pablo Sanchis Aparicio

Constructora: Construcciones Villegas S.L.

Promotora:

CIEGSA. Construcciones e Infraestructuras Educativas de la Generalitat Valenciana

Fecha de Proyecto: 2002

Fecha recepción de obra: 2004

Presupuesto (actualizado con IPC 12-2003): 7.444.174 euros

Superficie total construida: 6341m²

